

《单词百科:two-spot是什么意思?two-spot怎么发音?two-spot的解释和用法》

英语单词two-spot是什么意思?two-spot怎么读?two-spot怎么发音?简答网为您整理了two-spot的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



two-spot怎么读

two-spot的读音: ['tu:spɒt]

two-spot的意思

1、n.两分的骨牌，两元，平分的牌;

two-spot的相关词组

1、Two Mountains Theory 两山理论

2、as like as two peas 一模一样;毫无二致;

- 3、a spot of 少量;
- 4、a bird in the hand is worth two in the bush 双鸟在林不如一鸟在手;
- 5、bright spot 辉点;亮点;高兴的事;欢乐的时刻;
- 6、box shaped module open on two sides 两侧被打开的盒形组件;
- 7、blind spot 盲点;
- 8、black spot 交通事故多发地段植物黑斑病;
- 9、beauty spot 风景区;风景点;美人斑, 美人痣
- 10、be in two minds 犹豫不决;鼠首两端;
- 11、cherry red spot [医]樱桃红斑;
- 12、it takes two to tango (非正式) 一个巴掌拍不响, 双方都有责任;
- 13、fall between two stools 两头落空;
- 14、two times 两次;
- 15、two thirds 三分之二
- 16、two peas in a pod 一个豆荚里有两颗豌豆
- 17、two pairs 双对子;
- 18、two lane 双车道;
- 19、two heads are better than one 两个头比一个好
- 20、two can play at that game 两个人可以玩那个游戏

two-spot的双语例句

1、Earlier in the year, these two falcons had been spotted building a nest atop Chimney Rock.

年初的时候, 有人发现这两只游隼在烟囱岩上筑了巢.

2、Observers have recently spotted sodium in the atmospheres of two other exoplanets.

最近,观察人员在其他的两颗系外行星上也发现了钠.

3、We spotted them at a distance of two hundred yards.

我们在相距200码处就看到他们.

4、The game is also a bright spot in the first round of the network.

本场比赛也是中网首轮的亮点.

5、If your really lucky during the summer season you may spot the basking shark or two.

如果您很幸运,在夏季您可以看到姥鲨、也许两个.

6、Two of the bandits were killed on the spot.

两名匪徒当场毙命.

7、The milkman selected the spotted cows, from among a herd of two hundred.

牛奶商从一群200头牛中选出有斑点的牛.

8、Contrasting the stress test and injection test in spot, two results are basically identical.

数值模拟与现场应力测试及注水试验结果基本一致.

9、The location based on wireless cellular network and satellites are all hotspot technology today.

基于蜂窝的定位与基于卫星的定位都是当今无线定位的研究热点.

10、The paper review the spot check for excavator in his own unit in recent two years.

对作者所在单位铲运机实行点检两年来所走过的历程进行了回顾.

11、Establishing emergency rescue spot network has a favorable association with tackling this issue.

建立应急救援点网络对解决这类问题有积极的作用.

12、Klinsmann paid tribute to Germany goalkeeper Jens Lehmann, who saved two spot

kicks in the shootout.

克林斯曼对点球大战中两救球队的守门员莱曼大加赞赏.

13、 Car of air conditioning of ticket of an unmanned carry out, whole journey unites fare two-spot.

一辆无人售票空调车, 全程统一票价两元.

14、 Topology control strategy is one of hotspots and key technology of research on wireless-sensor networks (WSN).

拓扑控制策略是研究无线传感器网络的热点问题和关键技术之一.

15、 The inverted nine-spot rhombus pattern has two adjustable directions of well array.

菱形反九点井网有两个可调的井排方向,是适合于裂缝和砂体方向性明显油藏的最佳井网.

16、 On-the-spot investigation, network discussion exchanges, begin creations and compose a research paper and introspect.

实地考察、 网络讨论交流、 动手创作、 撰写研究报告及反思.

17、 E-mail filtering is becoming a research hotspot in network information security area.

电子邮件 过滤是网络信息安全研究的热点.

18、 A year or two ago I found myself indulging in a spot of yachting in Finnish waters.

一两年前, 我有一阵子曾迷上了在芬兰海域中进行帆船运动.

以上是简答网为您整理的two-spot怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。查看更多关

于two-

spot的用法、two-

spot的释义、two-spot的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/two-spot>